

Cubo Maisol

Uselo entero, rinde mucho, vale 0.40.
Surtido en colores y aromas. Garantizamos rendimiento en su lavado si lo usa entero (sin partirlo ni majarlo).
Producto inventado por la Fábrica de jabón CAMPANA San José.
TELEFONO 2100
Pidalo en todos los establecimientos

ROSA D'OR



CUBO MAISOL



VALE 0.40

Castro Beeche debe ser destituido del cargo de representante financiero de C.R.

En otro lugar publicamos las declaraciones hechas por el camarada Mora a la prensa, con motivo del arreglo de las deudas externas hecho por el representante financiero de la república, Lic. Ricardo Castro Beeche. Sus declaraciones contienen en muchos de los conceptos expresados por el mismo camarada en la reunión que los diputados celebraron con el Ministro de Hacienda el jueves por la tarde en la sala de comisiones del Congreso.

Estas líneas tienen por objeto declarar de manera oficial que la tesis sustentada por nuestro camarada es la tesis oficial del Partido. Nosotros de ninguna manera podemos estar de acuerdo en que se inviertan cinco o seis millones de colones cada año en pagarles a los ban-

queros yanquis e ingleses deudas que tienen un origen muy oscuro. Pero aclaramos, que no estamos pagando por una negativa de pago definitiva, sino temporal. Que se pague, pero cuando el país esté en condiciones de hacerlo.

En el presente todo de sembolso que se haga en ese sentido será un crimen que se comete con el pueblo de Costa Rica. Llamamos la atención de los sindicatos obreros sobre la necesidad que hay de unificarse para hacer un solo frente popular contra los banqueros y los personajes costarricenses a su servicio.

Otro de los aspectos de las declaraciones de Mora, queremos destacar: y es el que se refiere a Castro Beeche. Este señor no debe

continuar representando a Costa Rica en este arreglo financiero. Sus actuaciones lo revelan como incapaz de actuar bien en negocios de esa índole o como poco escrupuloso en el ejercicio del cargo que se le encomendó. Nos parece que el arreglo que nos recomienda es tan soberanamente malo, que la destitución de Castro Beeche se impone sin pérdida de tiempo. Y este criterio se fortalece más si se toma en consideración los arreglos de deudas que han conseguido otros países de nuestro mismo continente.

Creemos de justicia agregar, para cerrar esta nota, que en nuestro concepto el Srío de Estado en el Despacho de Hacienda está animado hasta el presente del

buen deseo de defender los intereses nacionales en este arreglo.

PESAME

A última hora recibimos la infausta noticia de que el compañero Carlos González, de Miramar, ha perdido una hijita. Lo sentimos profundamente.

El atropello de que fue víctima el Dr. Vargas y la actitud del Presidente de la República

Protestamos con toda energía de la actitud asumida por el Presidente de la República frente al atropello de que fué víctima en el Guanacaste el Dr. Francisco Vargas.

Al Dr. Vargas se le encarceló con violación flagrante de las leyes y de la Constitución y mediante una artimaña audaz y desvergonzada de las autoridades. La detención se mantuvo únicamente durante dos horas, porque la indignación popular les hizo comprender a los atropelladores que no era conveniente prolongarla más. Pero es claro que si el pueblo hubiese permanecido indiferente a estas horas el Dr. Vargas permanecería preso.

Lo grave de lo ocurrido está en que ello parece ser sintomático. ¿Tendrá efectivamente el Gobierno el propósito de ganar estas elecciones «a como haya lugares»? ¿Lo sucedido al Dr. Vargas responderá a un plan de lucha gubernista? Más todavía: ¿el Presidente Cortés estaría de antemano con la maniobra de las autoridades guanacastecas? Todo esto tenemos derecho a pensarlo después de meditar en la actitud del Presidente de la República. Ni siquiera creyó conveniente guardar las apariencias este funcionario. Las protestas de personas honorables y desapasionadas del Guanacaste, ningún efecto provocaron en su conciencia. Todas a una voz le pedían—no que destituyese

Qué ocurre en la milla marítima?

Tenemos noticias que investigaremos en el curso de la próxima semana—sobre un escandaloso timo de que han sido víctimas infinidad de pobres agricultores de la zona atántica ubicadas en la milla marítima. Se nos dice que esos pobres agricultores han sido esquilimados por abogados con apoyo oficial y que de todo está enterado el Presidente de la República lo mismo que algunos diputados. La estafa llega a cientos de miles de colones. Nosotros les ofrecemos a los agricultores perjudicados nuestro apoyo y les pedimos que nos enteren con suficientes detalles de lo ocurrido.

Otro aspecto de ese problema de la milla marítima queremos tocar en esta nota. Se nos informa que hay pobres campesinos que han sido obligados por el Gobierno a pagar hasta noventa colones trimestral es por alquiler de pequeñas parcelas

en la milla marítima. A otros les han sido cobradas sumas mayores.

El resultado será que muchos de ellos tendrán que abandonar sus cultivos porque en esas condiciones no trabajan ni siquiera para comer. Sabemos también que todo eso es obra del ex Ministro Gardián.

Nuestro criterio es que el Gobierno debe ponerle mucha atención al problema de la milla marítima; que debe vigilar los intereses del Estado, pero que debe a la vez darle facilidades a los agricultores para que trabajen y produzcan riqueza verdadera al país. Nos parece injusto que se oprima al infeliz que se gana el sustento en la milla marítima, en tanto se respeta el latifundio mal adquirido por cualquier personaje que por aquí se las da de honorable no siendo otra cosa que un grandísimo ladrón.

ser sancionados; les bastará, para ponerse al margen de todo castigo, decirle al Presidente que nada malo hicieron. El Presidente le hechará a todo tierra, y se respaldará con su conciencia.

Esto quiere decir que el Presidente Cortés se ha hechado la conciencia a la espalda.

Convocatoria de Carmen Lyra

Compañeros:
Para tratar problemas internos de la institución ruego a ustedes concurrir el lunes próximo, a las siete de la noche, al salón del Partido. Por demás está pedirles la mayor puntualidad.
Los saluda fraternamente,

CARMEN LIRA
Directora

El mejor calzado para sus niños en la Zapatería

LA EXPRESS

de Gregorio Bravo

Frente al Teatro América

MORA HABLARA HOY EN EL MITIN. 7.30p.m.

La Ley de Compensación natural favorece las Medicinas probadas como EFECTIVAS.

Un remedio grande y efectivo por los resultados, hace resaltar más su grandeza cuando la adversidad aciaga quiere empequeñecerlo; y brilla más dando luz fraternal benéfica, cuando manifieste en su exterior el emblema de la ciencia y en su interior la demostración palpable de HECHOS SANATIVOS, ocurridos en la vida práctica.

Con su brillo leal y generoso para la colectividad, acaba por consagrarse; y como secuela de esa consagración, crece su demanda progresivamente para bien de la humanidad. Tal es el premio que la ley de compensación natural da a lo noble y a lo grande que tenga fin humanitario.

En ese caso se encuentra el remedio

EXPECTORANTE TUBERCULIL DEL DEL DR. TARDIEU

sus efectos siempre positivos, siempre constantes, contra la Tos crónica, el ASMA BRONQUIAL y las AFECCIONES PRETUBERCULOSAS, le han consagrado ante el pueblo y ante la comunidad en general.

Extirpe estas afecciones, es necesario. La salud es la riqueza y el supremo bien de la humanidad. Para conservarla y obtenerla es indispensable la higiene y el remedio grande y efectivo. El

Expectorante Tuberculil del Dr. Tardieu

está en esta categoría. Por eso se ha consagrado. Por eso lo pide todo el mundo. Por esa razón, su fama ha traspasado las fronteras de la patria; es la ley de compensación que le favorece y que justifica sus méritos.

Recordemos lo que declara el gran LOPE DE VEGA «Ni la cama dorada alivia al enfermo, ni la buena fortuna hace al necio sabio. Dejarse los hombres morir es gran linaje de cobardía; procurar remedio les indico noble de esforzado corazón»

Hay que procurar pues el remedio contra estas afecciones y el único consagrado contra ellas, es el

Expectorante Tuberculil del Dr. Tardieu
PIDALO EN TODAS LAS BOTICAS IMPORTANTES

Contribuya Ud. para traer a los hijos de BRAÑA